

## VERS L'AVENIR

Que ce soit par la réalisation d'importants progrès dans les technologies de l'information ou par l'intégration des citoyens ordinaires dans le partage de l'information, le Canada a exploré de nombreuses options visant à mieux réaliser le développement durable en disposant de l'information appropriée au moment opportun et en l'utilisant de manière judicieuse pour prendre les bonnes décisions.

Malgré le succès dans certains domaines, le Canada continue à éprouver des difficultés à traiter l'information. En voici quelques-unes :

- Durant les années où de nombreux gouvernements subissaient des restrictions financières, les principales bases de données et la surveillance environnementale n'étaient pas maintenues à des niveaux satisfaisants. Il faudra du temps pour rebâtir ces systèmes.
- La technologie de l'information progresse si rapidement que le gouvernement du Canada peut ne pas continuer à promettre l'accès universel.
- On doit accroître les efforts pour normaliser la façon dont l'information est recueillie, traitée, interprétée et appliquée.
- Une formation appropriée doit être offerte aux groupes d'utilisateurs.

En même temps, les progrès de la technologie peuvent rendre l'accès à l'information plus abordable à l'avenir et aider les pays en voie de développement à améliorer leurs capacités de régler les problèmes de développement durable. Le Canada est en bonne position pour conclure des partenariats avec ces pays, dans l'intérêt mutuel des parties.